
REPUBLIK ÖSTERREICH 
Der Bundesminisler für Verkehr 

und verstaatlichle Unternehmungen 

Pr.Zl. 5.905/28-1/2-1969 

.~FRAGEBEAN"T'tJORTUHG 

betreffend die schriftliche Anfrage des Abgeordneten 
zum NR ]'rühbauer und Genossen: Anzahl von vorhandenen 
Scl1nellzugwaggons mit einer La\lffähigkei t von über 
120 km/h und Neuanschaffung von Reisevvaggons. (Nr.1319/ 
J-NR/1969 vom 25. Juni 1969). .' 

Zu obiger Anfrage erlaube ich mir, folgendes mitzuteilen: 
Zu Frage ,1) Von den insgesamt 500 R1C-Schnellzugwagen sind 
350 Wagen für eine Fahrgeschwindigkeit von 140 km/h und 
hievon 60 Wagen für eine Fahrgeschwindigkeit von 150 Y~/h 

, geeignet. 

Zu Frage 2) R1C-Vlaggons mit· einer zulässigen Geschwindig
keit von über 160 km/h gibt es bei den Österreichischen 
Bundesbahnen derzeit noch keine. 

Zu Frage 3) Bestellungen von R1C-Schnellzugwaggons mit 
einer Fahrgeschwind igkei t von über 160 km/h sind. noch 
nicht vorgenommen worden. 

Wien, am 15. Juli 1969 
Der Bund,esminister: 
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